

- <https://semya.tv/maps/muzei/muzei-a-g-ufimceva-i-f-a-semenova.html>. Дата обращения. 01.08.2017.

15 июля 5 лет назад (2013) на краю х. Горелое Поныровского района (Северный фас Курской дуги) состоялось открытие **памятных знаков артиллеристам 540-го легкого артиллерийского полка и Герою Советского Союза сержанту Сапунову Алексею Дмитриевичу** – командиру орудия 5-й батареи этого полка.

- *Курская правда*. 2013. 16 июля. С. 3.

18 июля 25 лет со дня открытия (1993) на привокзальной площади пос. Поныри **мемориального комплекса «Героям Северного фаса Курской дуги»** (авторы – скульптор И. А. Минин, художник В. И. Бартенев, архитектор С. Г. Чернов). Комплекс включает в себя: монументальную скульптуру «За нашу советскую Родину»; Вечный огонь славы; объемную декоративную стену с изображением ордена Отечественной войны на фоне гвардейской ленты; братское кладбище, где похоронено более тысячи воинов, погибших на территории Поныровского района на северном фесе Курской дуги.

- *Курской области – 75. События, факты, люди*. Курск, 2009. С. 179.
- *Левченко, В. В. Музеи и памятники Курской области / В. В. Левченко, Т. А. Грива*. Курск, 1996. С. 105-106.
- *Курская правда*. 1993. 21 июля.
- <http://wikimapia.org/17399783/ru/Мемориальный-комплекс-«Героям-Северного-фаса-Курской-дуги»>. Дата обращения. 15.09.2017

18 июля 20 лет со дня открытия (1998) на вокзале ст. Поныри **Зала боевой славы**, созданного по инициативе ветеранов Курского железнодорожного узла в канун 55-летия победы в Курской битве.

- *Курской области – 75. События, факты, люди*. Курск, 2009. С. 193.
- *Клио*. 2009. № 1. С. 103.

19 июля 5 лет назад (2013) в г. Курске, в парке железнодорожников, состоялось торжественное открытие **памятного знака работникам курского железнодорожного узла, совершившим свой подвиг во время Великой Отечественной войны** (автор проекта – Е. В. Холодова). В церемонии открытия участвовали губернатор Курской области А.Н. Михайлов, начальник Московской ж. д. В. И. Молдавер.

- *Городские известия*. 2013. 20 июля. С. 1,4.
- *Курская правда*. 2013. 20 июля. С. 1.